



NOTA DE PRENSA N° 233–2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Asfaltado del segundo tramo de la carretera a Celendín será una realidad

El Gobierno Regional de Cajamarca elaboró el expediente técnico, solucionó los problemas de pases y aportará con 23 mil soles para concretizar la obra.

Por: Tito Vera Cubas



Trabajar por la integración vial de la región Cajamarca es la aspiración de las autoridades del Gobierno Regional de Cajamarca y de la población, indicó el consejero de la provincia de Celendín, Jesús García; al momento de anunciar que en el Sistema Electrónico de Contrataciones del Estado se publicó el calendario de licitación pública para el asfaltado del segundo tramo de la carretera

Cajamarca – Celendín que comprende desde el kilómetro 22 (distrito de Encañada) hasta el kilómetro 52 (Micuypampa).

La convocatoria inició desde el 27 de abril del 2012 y concluye el 19 de junio con el otorgamiento de la buena pro a la empresa ganadora que tendrá a su cargo el asfaltado de 26 kilómetros de carretera con un presupuesto de 62 millones 567 mil 279.85 nuevos soles, donde el Gobierno Regional de Cajamarca elaboró el expediente técnico y aportará con 23 millones de soles para concretizar las aspiraciones de los cajamarquinos y celendinos de contar con una carretera totalmente asfaltada.

Por recomendaciones del presidente, Gregorio Santos Guerrero, se intervino desde el inicio de la gestión para solucionar todos los problemas sociales que generó irresponsablemente la UNI al momento de abandonar la obra: firmamos más de 15 actas con los propietarios de los terrenos para liberar los pases que significará el ensanche de la carretera y el uso de las canteras para extraer el material, además se trabajó la elaboración del expediente técnico, indicó el consejero, Jesús García.

El primer tramo de la carretera ya está asfaltada (Cajamarca – Encañada), el segundo tramo ya está en licitación pública y el tercer tramo que comprende desde el kilómetro 52 (Micuypampa) hasta Celendín, está en plena ejecución. Con la carretera asfaltada hasta Celendín ayudará a dinamizar la economía de la población que se dedica a la agricultura, ganadería, comercio y promover el turismo que permita integrar a Cajamarca con Chachapoyas en la región Amazonas.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad

Jesús García invocó a Provias Nacional que realice un proceso de licitación transparente y que gane la mejor empresa para asegurar la calidad de la obra, además propondrá conformar una comisión multisectorial integrado con autoridades del Gobierno Regional, municipalidad de Celendín y dirigentes sociales para participar en la vigilancia de la ejecución de los proyectos.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 04 de abril de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA